**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**26 Синтез ИВО**

**Развитие каждого.**

**Октавный Служащий Изначально Вышестоящего Отца.**

**Вечность Отца-человек-субъекта.**

**Ре-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца**

**Практики**

26-27 октября 2024 г.

Екатеринбург

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Новое явление ИВДИВО 16-й Октавой. Преображение Омеги в координации с 5120-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc184418457)

[**Практика 2.** Стяжание 16-ой Октавы ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца 6](#_Toc184418458)

[**Практика 3.** Стяжание 5120-рицы видов человека 9](#_Toc184418459)

[**Практика 4.** Стяжание нового явления 5120 Компетенций 11](#_Toc184418460)

[**Практика 5.** Стяжание новой системы Полномочий в синтезе 5120-и Полномочий в каждом из нас, формируемых синтезом четырёх шестнадцатериц эволюционных – от Человека Высшей Метагалактики до Отца в базовом явлении, От Человека Высшей Метагалактики до Отца Иерархии, от Человека Высшей Метагалактики до Отца ИВДИВО, от Человека Высшей Метагалактики до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ночной подготовки, переподготовки 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc184418461)

[**Практика 6.** Итоги ночной подготовки. Стяжание 5120 Синтезкосмических реализаций 17](#_Toc184418462)

[**Практика 7.** Стяжание 512 видов Содержания Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание 5120 Содержаний 5120 Компетенций, 5120 Содержаний 5120 Полномочных реализаций, 5120 Содержаний 5120 синтез-космических Реализаций 20](#_Toc184418463)

[**Практика 8.** Знакомство с АС Дмитрием Кристиной. Стяжание частей Вечность, Правечность 24](#_Toc184418464)

[**Практика 9.** Стяжание пяти Частей Изначально Вышестоящего Отца: Синтическое тело, Прасинтическое тело Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело Содержания, ИВДИВО-тело Прасодержания Отец-человек-землянина и Тело реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина 26](#_Toc184418465)

[**Практика 10.** Стяжание 64-х содержаний 64-рицы Внутренней Организации Служащего ИВО: Внутренней Философии Служащего ИВО, Внутренней Парадигмы Служащего ИВО, Внутренней Энциклопедии Служащего ИВО, Внутреннего Учения Служащего ИВО 31](#_Toc184418466)

[**Практика 11.** Стяжание 10 архетипов 10 Космосов, стяжание 10 Рождений Свыше, Нового Рождения, стяжание тела Служащего с 5120 Частями, стяжание 523776 Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО. Преображение Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Преображение Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание видов Человека архетипической Части ракурсом десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца 36](#_Toc184418467)

[**Практика 12.** Стяжание 16-ти Компетенций 42](#_Toc184418468)

[**Практика 13.** Стяжание Человек-Землян в 11-ой Архетипической Октаве Ми-ИВДИВО Октаве Изначально Вышестоящего Отца итогом развития 3-х видов тел Ипостасных, Трансвизорных, и Синтезтел. Стяжание 3-х видов тел 16-ой Октавы 43](#_Toc184418469)

[**Практика 14.** Итоговая практика 47](#_Toc184418470)

**1 день 1 часть**

**01:35:36-01:58:46**

# **Практика 1. Стяжание 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Новое явление ИВДИВО 16-й Октавой. Преображение Омеги в координации с 5120-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16-й Октавы, ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся их Синтезом собою физически, вспыхиваем, раскрываясь всем Синтезом ядер Синтеза в каждом из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1. 048.512-ю архетипическую Метагалактику ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, становимся телесно. Приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем, и возжигаемся, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаясь, вспыхиваем Ипостасью 26-го Синтеза.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-ти Совершенных Инструментов Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, у Аватарессы Синтеза Фаинь форму Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим развернуть форму Ипостаси 26-го Синтеза, вспыхиваем ею, возжигаемся. И вспыхивая Ипостасным телом в синтезе с телом степени реализации каждого из нас Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.* *Вспыхивая, разворачиваемся формой синтезом 96-и Синтезов Совершенных Инструментов.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 26-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и заполняемся. И входим в такую практику накопления и концентрации 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого. Заполнились на сто процентов.*

*Далее, просим у Аватара Синтеза Кут Хуми уплотнить, сконцентрировать, вот, как прессом, сверху вниз все сто процентов Синтеза, который сейчас от Аватара Синтеза Кут Хуми взяли. Они уплотняются, опускаются плотностью Синтеза в ноги, в стопы, по колени, может, чуть выше колен, разворачиваются. Освобождается пространство в теле. И мы стяжаем следующий объём ста процентов Синтеза 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Огонь и Синтез стяжаем, проникаемся им собою, 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняя каждую Часть, каждую клеточку каждой Части тела, вплоть до физического тела каждого из нас. Далее, так же уплотняем, опуская вниз, ну, где-то по уровень бёдер или по пояс, вот, где-то до этих границ плотность, насыщенность в теле.*

*Далее, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 26-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим заполнить освободившееся пространство в теле, насыщаемся, проникаемся. Так же просим Аватара Кут Хуми уплотнить. И уже заполнившись на три четверти, у нас остаётся где-то по уровень груди и до макушки пространство, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 26-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим тотально, всецело заполнить каждого из нас плотностью, насыщенностью, концентрацией 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вмещаем, заполняемся 26-м Синтезом.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас явлением Ипостаси 26-го Синтеза в прямой концентрации и плотности 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на новое явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с преображением этим каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Синтезом и фиксацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на обновление, преображение Омеги каждого, в координации Омеги каждого из нас с 5120-ю Частями 512-рицы Синтез-Частей каждого из нас с Высшими Частями.*

*И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1. 048. 577-ю архетипическую Метагалактику, Октавную Метагалактику. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*Вспыхивая, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас на явление 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, проникаясь, мы преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 26-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся, проникаемся им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов и 96 Совершенных Инструментов Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на новое явление и выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и просим пересинтезировать каждого из нас новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новый Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим развернуть в каждом из нас фиксацию выражения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в тех новых обновлениях, преображениях, перестройках всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в обновлении ИВДИВО каждого каждого из нас. И мы стяжаем Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении ИВДИВО каждого каждого из нас, как ячеечку ИВДИВО в целом. И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся им собою.*

*И мы, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Омегу каждого из нас в обновлённых условиях, выражениях Частей каждого из нас новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Омегу каждого из нас на взаимокоординацию Синтез Омеги каждого с 5120-ю Частями каждого из нас.*

*И мы вспыхиваем Омегой каждого из нас, синтезируемся с Омегой Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь Омега с Омегой, проникаемся Синтезом Омеги Изначально Вышестоящего Отца Омегой каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Омеги каждого из нас. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Омеги каждого из нас, возжигаемся, перестраиваемся, преображаемся. И продолжая синтезироваться Омегой каждого с Омегой Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Синтез Омеги Изначально Вышестоящего Отца Омегой каждого из нас, сонастраивая Омегу каждого с Омегой Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть репликационность Омеги каждого из нас в 5120 Синтез-Частей каждого.*

*И синтезируясь Омегой каждого из нас с Омегой Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Омеги каждого. И мы проникаемся сквозь Хум Изначально Вышестоящего Отца Изначальной клеточкой каждого из нас в Изначально Вышестоящем Отце, вспыхиваем, разворачиваемся в Омеге Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь и возжигаясь Омегой каждого из нас.*

*И вот идёт внутреннее преображение Омегой Изначально Вышестоящего Отца, когда включается прямая репликационность Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и идёт прямая репликация Омеги Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть Омегой каждого из нас.*

*Проникаемся Синтезом Омеги Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом каждого из нас, чётко встаём, развёртываясь Ипостасью 26-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, преображаясь этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в синтезе всего во всём, вплоть до физического тела, с преображением физического тела каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на новое явление выражением Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, преображаясь, развёртываемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся в физическом теле каждого из нас Ипостасью 26-го Синтеза, разворачиваясь физически телесно всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всех преображениях, наделениях и стяжаниях физически собою. Вспыхивая, преображаемся этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого, физически преображая ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь*.

**1 день 1 часть**

**02:07:47 - 02:26:44**

# **Практика 2. Стяжание 16-ой Октавы ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически телесно, вспыхивая всем Синтезом. Сонастраиваемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Октавы Ивдиво-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1.048.512 архетипическую Октавную метагалактику. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся телесно Ипостасным телом в синтезе с телом степени реализации каждого из нас. Облекаемся формой Ипостаси 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 16-ой Октавы ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца с преображением каждого из нас и пресинтезированием каждого из нас Синтезом ИВДИВО-Октавы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ую Октавную метагалактику. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся телесно Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Облекаемся формой, вспыхиваем 96 Совершенными Инструментами Ипостаси 26 Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, возжигание и пресинтезирование каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 16 Октавы ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца и просим его записать в Монаду каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца и просим его записать в первую из 512-рицы синтезчастей каждого из нас в физическое выражение Образа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца синтезом Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде первой части Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Огней ИВДИВО-Октавы, возжигаемся. Стяжаем 1.048.576 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Огонь и Ядра Синтеза ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь Аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца аннигиляцию стяжённых Ядер Огня и Ядер Синтеза Аннигиляционным Синтезом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и возжигаясь, преображаемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и скомпактифицировать 1.048 576 Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в одно Цельное Ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и развернуть его внутри и вокруг физического тела каждого из нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-Октавы границами оболочкой сферой ИВДИВО каждого на физике. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых Ядер Огней Синтеза ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицированных в Цельное Ядро Огня Синтеза ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и возжигаемся этим. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения каждому из нас и синтезу нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 5120 синтезчастей каждому из нас, стяжаем 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 5120-рицу частей каждому из нас и синтезу нас, вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего в синтезе 5120 частей каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций, полномочий, полномочностей, реализаций, накоплений каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать и перевести все наши накопления, реализации, полномочия, компетентности и компетенции в 16-ю Октаву ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций, накоплений каждого из нас мы, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими, преображаясь ИВДИВО-Октавой Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВ-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод и трансляцию частных четырёх частных ИВДИВО-зданий с предыдущего выражения Октавы в соответствующий мир ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца четырёх частных ИВДИВО-зданий, фиксирующихся четырьмя мирами. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в центровку Куба Синтеза четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод четырёх частных ИВДИВО-зданий из тех фиксаций, где они находятся сейчас в соответствующие выражения, в соответствующие вершины, соответствующего мира ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем сферу Огня вокруг каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий и переводим частные ИВДИВО-здания Тонкого мира в вершину Тонкого мира ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем. Переводим частные ИВДИВО-здания Высшего метагалактического мира в вершину Высшего метагалактического мира ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, переводим, фиксируем, разворачиваем. Переводим частные ИВДИВО-здания Синтезного мира в вершину Синтезного мира ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем, разворачиваем. И переводим четвёртое частное ИВДИВО-здание каждого из нас в мир Человека в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в вершине ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца на физику следующей Октавы, фиксируя, разворачиваем. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим их развернуть по одному соответственно в каждом из четырёх частных ИВДИВО-зданий и направляем Ядро Синтеза из зала Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий ИВДИВО-Октавы на вершину столпа в основании пола кабинета частного ИВДИВО-здания каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание Синтеза из каждого из четырёх Ядер Синтеза четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем ими и возжигаясь, преображаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца разворачиваемся и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить соответствующие сферы оболочки ИВДИВО каждого в новую фиксацию выражения четырёх частных ИВДИВО-зданий и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца координацию четырёх частных ИВДИВО-зданий стяжённых каждым из нас в ИВДИВО-Октаве соответствующими четырьмя оболочками сферы ИВДИВО каждого в центровку Ядро Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий, стяжаем в координации с Ядром Синтеза ИВДИВО-каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца преображения перевода частных ИВДИВО-зданий каждого из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить и преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого, вспыхиваем, разгораемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все ранее стяжённые Ядра Синтеза каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, просим преобразить все ранее стяжённые Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в новое выражение и явление Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаемся, преображаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Тут же в зале Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И стяжаем преображение Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаемся, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим преобразить Часть Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и синтезе нас и возжигаясь, преображаясь этим. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы, проникаясь, возжигаемся, преображаемся стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми мы просим Изначально Вышестоящего Отца пересинтезировать и преобразить, пресинтезировать каждого из нас стяжённой ИВДИВО-Октавой Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас вплоть до физики.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*Развёртываемся физически и развёртываясь физически телесно всем стяжённым и воззожённым мы эманируем всё стяжённое, воззожённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**03:35:52 - 03:52:42**

# **Практика 3. Стяжание 5120-рицы видов человека**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128 архетипа ИВДИВО, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Ипостасным телом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас в человеческой реализации каждого из нас в 80 человеческих выражений ракурсом 80 видов космичности человека в каждом из нас каждая из которых развивается 16-ю Эволюциями в синтезе развёртывающие в каждом из нас 1280 человеческих выражений человеческих реализаций каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на базовую человеческую реализацию в явлении 5120 видов человека архетипическими Частями со стяжаниями человека с соответствующей архетипической Части по реальностям или архетипизациям внутри каждого соответствующего архетипа соответствующей архетипической Части.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем 6400 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 6400 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся ими, возжигаемся, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас тем, чтобы пересинтезироваться, перестроиться, переформатироваться на новое выявление Человеческой реализации и человеческого выражения каждого из нас в синтезе 1280 видов и 5120 выражений человеческих явлений в каждом из нас.*

*И возжигаемся 6400 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, вспыхиваем ими, преображаясь, устремляемся на новую Человеческую реализацию видами человека в каждом из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип ИВДИВО, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, вспыхивая, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на новое явление Человеческой реализации человеческого выражения в синтезе развития в каждом из нас 5120 видов человека, ракурсом 5120 архетипических Частей в явлении человека архетипической Части каждого из 5120 архетипов ИВДИВО 10 Космосов и в явлении 1280-рицы Человеческого выражения каждого из нас в явлении и развитии 80- рицы человека ракурсом 20 видов Космоса от Планетарного до Вечного Сверкосмоса в базовой 20-рице, от человека Планетарного до человека Вечного Сверкосмоса Иерархии, от человека Планетарного до человека Вечного Сверкосмоса ИВДИВО и от человека Планетарного Изначально Вышестоящего Отца до человека Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в цельности являющих 80-рицу человека в каждом из нас в явлении и развитии данной 80-рицы ракурсом 16 Эволюций в синтезе являющих 1280-рицу человеческих выражений в каждом из нас, как следующий этап Человеческой реализации в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на данное пресинтезирование и преображение каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца пресинтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на новые перспективы, на новые явления, на новые выражения Человеческой реализации в каждом из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на выражение Человеческой реализации ракурсом 5120 архетипических Частей явлением человека архетипической Части как итога стяжания человека соответствующего архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца реальностными Частями в Синтезе их синтезирующих выражение человека в данной архетепической Части данного архетипа в каждом из нас.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь 5120 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить в каждом из нас 5120 видов человек- землянина в реализации 512-рицы Частей в каждом из нас каждым из десяти Космосов: от Метагалактического Космоса до Высшего Октавного Космоса включительно, а также просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление человека в синтезе архетипических Частей и соответствующим видом, выражением, явлением Космического Человека в последующей реализации и выражении в каждом из нас.*

*И стяжая, мы проникаемся 5120 видами человека архетипическими Частями в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление соответствующего архетипа, явления соответствующей архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и стяжая, проникаемся 5120 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 5120 видами человека архетипическими Частями в каждом из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на следующий этап Человеческой реализации, второй этап Человеческой реализации, и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать архетипические реальностные Части в человека 20 Космосов, в развёртывании 20 Космосов человека ракурсом 80-рицы в каждом из нас, 80-рицы человека видов Космоса от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса ракурсом четырёх видов специфик 20-рицы человека 20 Космосов в каждом из нас с их реализацией и развёртыванием ракурсом 16 Эволюций в каждом из нас и синтезе нас, 16 Эволюций с фиксацией и явлением 16 Эволюций на каждую из 80 реализаций.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 1280 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, вспыхивая,**развёртываемся 1280 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, в развёртывании 80-рицы человека, 80-рицы Космоса ракурсом 16 Эволюций в каждом из нас. Возжигаемся 1280 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 5120 и 1280 новыми стяжёнными явлениями человека в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновлённую Человеческую реализацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении 6400 позиций, явлений, выражений человеческой реализации явлением 5120 архетипических человеков архетипическими Частями и 1280 выражений 80 видов человека ракурсом 16 Эволюций в каждом из нас. И вспыхивая, проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и пересинтезировать каждого из нас на данное новое человеческое явление, выражение, реализацию в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И вспыхивая, проникаясь, возжигаясь, преображаемся и развёртываемся им собою.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем стяжённым в каждом из нас мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически в физическом теле каждого из нас, разворачиваем 6400 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 6400 фиксациями явлениями видов человека в каждом из нас.*

*Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь, преображаясь физически телесно новым явлением человеческого выражения человек-землянина Человеческой реализации каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:40:46 - 01:02:55**

# **Практика 4. Стяжание нового явления 5120 Компетенций**

*Возжигаемся всем Cинтезом. Вспыхиваем Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Cинтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128 архетипа ИВДИВО, мы переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся Ипостасным телом каждым из нас, разворачиваясь в форме, вспыхиваем Совершенными Инструментами Ипостаси 26 Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на новое явление 5120-и Компетенций в каждом из нас, в преображении всех раннее стяжённых систем Компетенций, существовавших до этого ранее. Просим развернуть в каждом из нас систему Компетенций в явлении восьмирицы, базовой восьмирицы Компетенций: от Посвящений до Должностной Компетенции в реализации каждой из восьми Компетенций 20-ю Космосами: от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца – и этим реализации каждой из 32-х позиций 32-компетентностной 32-рицы от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в синтезе являющих 5120 Компетенций компетентной реализации каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5120 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5120 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся. И возжигаясь, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить все ранее стяжённые Компетенции каждого из нас на их новое явление и выражение. Просим преобразить все достигнутые, реализованные Компетенции каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, количество Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых Компетенций в каждом из нас. И стяжая, проникаясь, возжигаясь, преображаемся. Разгораемся этим, преображаемся этим. Вмещаем от Аватара Синтеза Кут Хуми такую голограмму, матрицу компетентностного роста, реализации, выражения каждого из нас.*

*Можно её по-простому назвать: матрицу 5120 Компетенций. Она такая голографическая, объёмная, не плоская, объёмная, там, в параметрах такого кубического даже выражения она выглядит, где, вот, буквально в каждой таксончиком каждой вот этой матрицы фиксируется, как название…. название, допустим, каждая Компетенция ракурсом такого-то Космоса, ракурсом такого-то выражения из 32-рицы, допустим, там, Ученик, Учитель, Аватар по 32-рице.*

*И вот взаимосвязь системы Компетенций в этой матрице голографической выражена, то есть, как между собой взаимосвязаны эти Компетенции и как из одной переходить в следующую – то есть, рост, компетентностный рост этим фиксируется. И плюс каждая матрица, которая выражает соответствующий вид каждой из 5120 Компетенций, имеет определённую насыщенность Синтезом этой Компетенции, как некий Эталонный Синтез каждой из 5120 Компетенций, с тем, чтобы, осваивая Эталон данной Компетенции, мы взрастали, развивались и начинали действовать этой Компетенцией собою синтезом 5120 частей.*

*И вот вмещаем эту голографию, голограмму, вот эту матрицу, прямо, вот, она такая отстроенная, насыщенная, организованная, вмещаем её собою. Она может первично зафиксироваться на голове, впитываем её головным мозгом, перестраиваемся прямо. Головным мозгом переключаемся на другую систематику компетентностных реализаций. Просто центр Компетенций, он находится в центре головы. А дальше разворачиваем по всему телу эту голографию, синтез голограммы разворачиваем по всему телу, вспыхиваем. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца матрицы компетентностной реализации каждого синтезом 5120 Компетенций каждого из нас. Возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на новое явление системы Компетенций синтезом 5120-ти Компетенций в компетентностной реализации каждого из нас с преображением, пересинтезированием и завершением действия старой схемы Компетенций и встраиванием в новую систему компетентностной реализации каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование в каждом из нас явления восьми базовых Компетенций от Посвящения до Должностной Компетенции каждой из восьми Компетенций ракурсом 20-ти Космосов: от Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся восемью Компетенциями: Посвящением, Статусом, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочием Совершенств, Иерархизацией, Ивдивостью и Должностной Компетенцией ракурсом 20-ти Космосов: от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на 160-рицу Компетенций 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, развёртываемся 160-рицей Компетенций. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 160 Компетенций каждого из нас ракурсом 32-рицы компетентностной реализации от Человека до Отца в явлении первой 16-рицы и вторую 16-рицу от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 160-рицы Компетенций по 32-м, развёртывание по 32-м компетентностным реализациям каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их 5120 Компетенций каждым из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжённой 5120-рицей Компетенций. И просим их вписать, развернуть и возжечь в каждом из нас, преображая каждого из нас на новое явление компетентностной реализации синтезом 5120-ти Компетенций в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся 5120-ю Синтезами 5120-ти Компетенций. И вспыхиваем 5120-ю Компетенциями в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим. И вспыхивая, разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом стяжёнными Компетенциями. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 5120 Компетенций каждого из нас 5120-ю архетипическими Частями. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтеза 5120-ти Компетенций и 5120-ти Частей в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, развёртываемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все Компетенции каждого из нас, стяжённые Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, достигнутые, реализованные, транслированные, которые каждый получил наделением от Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству транслируемых, преображаемых Компетенций в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, возжигаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Компетенциями в каждом. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преображаемые Компетенции развернуть в каждом из нас, развернуть реализацию этих Компетенций в новом, преображённом, стяжённом явлении в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим. Проникаемся.*

*И вот вспыхиваете перед Изначально Вышестоящим Отцом самой высокой своей Компетенцией, только вот не по стяжанию, а по действию. Разгорайтесь прямо ею, самой высокой реализованной Компетенцией. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез действующей самой высокой Компетенции в каждом из нас в каждой из 5120-ти Частей и других реализациях и выражениях каждого из нас для осуществления, для роста дееспособности, для применения, для реализации данной Компетенции в каждом из нас синтезфизически. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца главной ведущей действующей Компетенции каждого из нас. И мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь, разгораемся той Компетенцией, которая самая высокая у каждого. Проникаясь каждой Частью Синтезом горящей развёрнутой Компетенции, разворачивая насыщенность данной Компетенции. Допустим, для Посвящения – это Права Синтеза будут, для Статуса – это Начало Синтеза и так далее.*

*И возжигаясь, разгораясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжая, проникаемся, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся, пресинтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически, разворачиваясь и возжигаясь физически всем Синтезом 5120-ти Компетенций с возжиганием всех преображённых Компетенций и главной вышней разработанной Компетенцией каждого. Вспыхивая, преображаемся Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого, фиксируя и разворачивая в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:32:13 - 01:49:24**

# **Практика 5. Стяжание новой системы Полномочий в синтезе 5120-и Полномочий в каждом из нас, формируемых синтезом четырёх шестнадцатериц эволюционных – от Человека Высшей Метагалактики до Отца в базовом явлении, От Человека Высшей Метагалактики до Отца Иерархии, от Человека Высшей Метагалактики до Отца ИВДИВО, от Человека Высшей Метагалактики до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ночной подготовки, переподготовки 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, возжигание и фиксацию в каждом из нас новой системы Полномочий в синтезе 5120-и Полномочий в каждом из нас, формируемых синтезом четырёх шестнадцатериц эволюционных – от Человека Высшей Метагалактики до Отца в Базовом явлении, от Человека Высшей Метагалактики до Отца Иерархии, от Человека Высшей Метагалактики до Отца ИВДИВО и от Человека Высшей Метагалактики до Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируемых и реализуемых в 80-и видах Космоса, в четырёх спецификах 20-и видов Космоса – от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса в Базовом явлении, от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса Иерархии, от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса ИВДИВО и от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в синтезе являющей 64-рицу Полномочной реализации в четырёх видах 20 Космосов, синтезируемых в 5120-рицу Полномочий в каждом из нас.*

*И, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 5120 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пересинтезировать, преобразить, пресинтезировать каждого из нас на стяжание, возжигание, развёртывание в каждом из нас и преображение каждого из нас на 5120-рицу полномочий новым Стандартам Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, вспыхивая ими, преображаемся.*

*И, вмещаем от Аватара Синтеза Кут Хуми, ну тут, уже больше ракурсом не только головой, головным мозгом, а именно на тело и больше уже такая сферичная образ-голограмма 5120-ти Полномочий, разворачиваются. Впитываем, возжигаемся, проникаемся ею, как некой общей такой структурой матричной 5120-ти Полномочий в явлении 5120-ти Синтезов, по одному для каждого Полномочия, возжигаемся.*

*Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 5120-ричной матрицы, полномочий, реализуемой в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся, преображаемся этим, разгораемся.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, на преображение, обновление, пересинтезирование всех Полномочий каждого из нас, включая стяжённые Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, полученными наделением от Изначально Вышестоящего Отца, сотворённые Изначально Вышестоящим Отцом Стандартами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, реализованные, достигнутые каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, количество Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых Полномочий в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхивая, развёртываемся этим, возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем всем Синтезом и Огнём. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип ИВДИВО, на 8193 Архетип Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и перевести каждого из нас на новую систему Полномочий и Полномочной реализации каждого из нас в синтезе 5120-и Полномочий в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхивая ими, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование каждому из нас 64-рицы Полномочных выражений ракурсом четырёх эволюционных явлений от Человека Высшей Метагалактики до Отца в Базовом явлении, от Человека Высшей Метагалактики до Отца Иерархии, от Человека Высшей Метагалактики до Отца ИВДИВО, от Человека Высшей Метагалактики до Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-цы Полномочий каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими собою.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64-рицу Полномочных реализаций, ракурсом (20 видов), четырёх видов 20 Космосов. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, развёртывание 64-рицы ракурсом 20-рицы Космоса от Планетарного до Вечного Сверхкосмоса в Базовом явлении, от Планетарного Иерархии до Вечного Сверхкосмоса Иерархии, от Планетарного Космоса ИВДИВО до Вечного Сверхкосмоса ИВДИВО, и от Планетарного Космоса Изначально Вышестоящего Отца до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе являющих 80-цу Полномочных реализаций в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, развёртывание в каждом из нас в синтезе 64-рицы Полномочий 84-ричной реализации видами Космоса. Пять тысяч, стяжаем синтезирование 5120-и Полномочий в каждом из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120-ть Полномочий каждым из нас и синтезом нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца их сотворить, синтезировать и развернуть в каждом из нас.*

*Возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 5120-рицей Полномочий в каждом из нас, вспыхиваем, возжигаясь, разгораемся 5120-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца по количеству стяжённых Полномочий, и возжигаясь, разгораясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 5120 Полномочий с 5120-ю Компетенциями, 5120-ю Частями в каждом из нас и в синтезе нас, в синтезе реализаций трёх видов выражений в Человеческой, Компетентной и Полномочной реализации.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых 5120-цы Полномочных выражений каждого из нас, полномочную реализацию каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все раннее стяжённые Полномочия каждого из нас, просим преобразить все достигнутые, реализованные Полномочия каждого из нас в Вечности с учётом всех специфик, выражений и реализации каждого. Просим Изначально Вышестоящего Отца все лучшие Полномочия транслировать и перевести в современные явления, в современный Стандарт Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, всё, что Изначально Вышестоящим Отцом признаётся как полезный, важный, ценный опыт Полномочной реализации каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать, перевести, преобразить этим каждого из нас.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых Полномочий в каждом из нас. И, стяжая соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, разгораясь, преображаемся этим, преображая все Полномочия каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить, развернуть самое ведущее, разработанное Полномочие каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ведущего Полномочия каждого из нас, разгораемся им собою пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца действующего Полномочия в каждом из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Возжигаясь, вспыхивая, преображаясь мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Полномочную реализацию каждого из нас. И просим преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого, преображённого в каждом из нас. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим пресинтезировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас введя в новую реализацию, новую возможность, в новые перспективы, новые явления, выражения каждого из нас этим. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ночную подготовку, переподготовку каждого из нас 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезом всех стяжённых реализаций, выражений каждого из нас, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ночной подготовки каждого из нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Благодарим ещё раз Изначально Вышестоящего Отца за все стяжания и возжигания в каждом из нас.*

*Разворачиваемся физически, фиксируя физически, вспыхивая 5120-ной концентрацией Синтеза и выражением Полномочий в каждом из нас, преображаясь физически, вспыхивая ведущей реализацией Полномочий каждого из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, мы эманируем всё стяжённое и возожённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, фиксируем, возжигаем и разворачиваем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**01:19:57 - 01:41:49**

# **Практика 6. Итоги ночной подготовки. Стяжание 5120 Синтезкосмических реализаций**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас****.*** *Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхиваем Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в форме, физически облекаемся в форму, вспыхиваем всем синтезом Ядер Синтеза разворачиваемся, возжигаемся всей концентрацией 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал ИВДИВО на 8 120 архетип ИВДИВО. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Становимся Ипостасным телом в синтезе с телом степени реализации. Возжигаемся формой Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем 96-ти Совершенными Инструментами Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и развернуть в каждом из нас итоги ночной подготовки 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вмещаем Синтез итогов ночной подготовки каждого из нас, разворачиваемся телесно, вот прям голограммой итогом ночной подготовки и с концентрацией Синтеза, и с набором тем, практик, лекционный материал, который был — всё, что записалось Содержательно в Огонь той или иной темы и Синтезом записалось, тоже в этой голограмме фиксируется. И мы впитываем её, возжигаем, разворачиваем, впитываем головным мозгом, разворачиваем по телу. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в это, развернуть эту голограмму итогов ночной подготовки в каждую Часть, развернуть в каждой Части, чтобы пошло усвоение, применение, расшифровка, реализация итогов ночной подготовки каждой Частью с последующей реализацией итогов ночной подготовки каждым из нас, перестройки, преображении, пересинтезирование каждого из нас итогами ночной подготовки.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть итоги ночной подготовки для последующей сознательной реализации и применения, доработки при необходимости. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим, развёртываемся, вот прям всем телом вспыхиваем и вот сейчас входим такое действие, когда идёт пересинтезирование каждого вплоть до пересинтезирования Содержания каждого на те итоги результаты ночной подготовки, которая сложилась. То есть что-то завершается, что-то, наоборот, вспыхивает, раскрывается новое, в чём-то дорабатывается, что-то возможно у вас там во внутреннем мире какие-то процессы были запущены, открыты. Вот что-то там дорабатывается, что-то после ночной подготовке обретает некий направленный вектор действия. Как лучше поступить, сделать, пересинтезируются основания, вот именно, Содержание, вполне практически пересинтезируются сейчас. И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем каждому из нас, просим преобразить итогом ночной подготовки каждого из нас и синтез нас. Возжигаясь вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь этим, далее, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, развёртывание в каждом из нас 5120 реализаций в выражении Синтезкосмической реализации каждого из нас в явлении ведущей реализации каждого. И просим развернуть в каждом из нас и зафиксировать в каждом из нас 64-рицу реализации ракурсом 16-ричности от Человека до Отца ракурсом базового выражения, от Человека до Отца ракурсом выражения Иерархии, от Человека до Отца ракурсом выражения ИВДИВО, от Человека до Отца ракурсом выражения Изначально Вышестоящего Отца и данной 64-рицей от Человека до Отца развернуть данной 64-рицу ракурсом 80-ти выражений космических явлений, выражений 20-рицы Космосов от Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса базовым явлении, от Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса Иерархии. От Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса ракурсом ИВДИВО и от Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса ракурсом Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезировании 64-рицы реализации ракурсом 80-рицы Космоса развернуть в каждом из нас 5120 реализаций в актуализации выражений ведущей реализации каждого из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 5120 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхивая, пересинтезируемся, преображаемся этим.*

*И синтезируемся Хум каждого с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы вспыхиваем той реализацией, которая сейчас есть у каждого. И спрашиваем у Аватара Синтеза Кут Хуми, вот прямо всё уточните: возжечь, развернуть ту реализацию, которая либо сейчас у вас есть и которой нужно раскрыться, возжечься, разработаться, вот, войти в какую-то следующую глубину и степень разработки этой реализации, или ту реализацию, которую Аватар Кут Хуми рекомендует устремиться и поставить себе как такую цель: куда идти дальше, в какую реализацию восходить дальше по вашему содержанию, по вашим накоплениям, по вашей вечности, по всем подготовкам.*

*Спрашиваем у Аватара Синтеза Кут Хуми. Впитываем ответ, разгораемся им, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на этот ответ рекомендацию, у кого что зафиксировалось. Это не сама реализация уже фиксируется, а рекомендация движения в эту сторону. То есть есть определённая накопленность, подготовка, предпосылки к тому, чтобы, устремившись войти в эту реализацию. Возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем от Аватара Синтеза Кут Хуми Волей Аватара Синтеза Кут Хуми на восхождение в данную реализацию в её достижении. Возжигаемся, разгораемся, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, мы далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8 193 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца становимся телесно, вспыхиваем формой, возжигаемся Инструментами, Совершенными Инструментами Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтезом итогов ночной подготовки. Возжигаясь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся им. И возжигаясь, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, фиксацию развёртывание в каждого из нас новой системы реализаций в развитии Синтезкосмической реализации каждого из нас синтезом 5120 реализации в явлении каждым из нас ведущей реализации каждого. И просим Изначально Вышестоящего Отца нас перевести, преобразить на новую систему Синтезкосмических реализаций, завершением всех любых предыдущих систем и ракурсов предыдущих вариантов реализаций, действующих в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжёнными Синтезами, и вспыхиваем 5120 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 64-рицу реализации в явлении четырёх 16-риц от Человека до Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца базовую 16-цу реализации: Человек, Аспект, Теург, Творец, Ману, разгораемся, возжигаемся, Будда, Майтрейя, Христос, Изначальный, Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка, Аватар, Отец. Возжигаемся первой базовой 16-рицой. Далее, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную 16-рицу от Человека до Отца ракурсом Иерархии. Стяжаем развёртываемся второй 16-рицей. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть в каждом из нас третью 16-рицу реализации от Человека до Отца ракурсом ИВДИВО, от Человека ИВДИВО до Отца ИВДИВО. И стяжаем четвёртую 16-рицу от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Во второй 16-рице от Человека Иерархии до Отца Иерархии. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать и синтезировать в каждом из нас 64-рицу в синтезе четырёх 16-риц от Человека до Отца четырьмя спецификами в базовом выражении и выражении Иерархии ИВДИВО и Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 64-мя реализациями в каждом из нас, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64-рицу реализации ракурсом 80 выражений Космоса по 20 каждого из четырёх типов и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 80-рицу космических выражений, стяжая 20 видов Космоса от Планетарного Космоса до Вечного Сверхкосмоса. Стяжаем развёртывание 64-рицы от Планетарного Космоса Иерархии до Вечного Сверхкосмоса Иерархии. Стяжаем, развёртывания 64-рицы реализации от выражении Космоса Планетарного ИВДИВО до Вечного Сверкосмоса ИВДИВО и стяжая, развёртываем 64-рицу от Космоса Планетарного Изначально Вышестоящего Отца до Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и стяжаем развёртывания ракурсом 64-рицы реализации ракурсом 80-рицы Космосов в синтезировании 5120 Синтезкосмических реализаций в каждом из нас. Стяжаем цельность Системы Синтезкосмических реализаций каждому из нас и синтезу нас. Вмещаем, возжигаясь, развёртываемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении развёртывания в каждом из нас 5120 Синтезкосмических реализаций, возжигаясь, вспыхиваем 5120 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас 5120-рицей Синтезов 5120 Синтезкосмических реализаций в явлении и выражении Синтезкосмической реализации каждого из нас. Возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся, пресинтезируемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь, возжигаемся ими. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить действующую реализацию каждого. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца действующей реализацией каждого из нас ракурсом Синтезкосмической реализацией и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, действующей ведущей Синтезкосмической реализацией каждого из нас, мы возжигаемся, разгораемся этим. И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 5120 Синтезкосмических реализаций с 5120 Полномочными выражениями, с 5120 Компетентными реализациями, с 5120 Частями архетипическими каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого, возожжённого, обновлённого в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически. Вспыхиваем, возжигаемся физически собой 5120 Синтезкосмическими реализациями и вспыхиваем действующей реализацией каждого из нас, и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:05:03-02:16:00**

# **Практика 7. Стяжание 512 видов Содержания Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание 5120 Содержаний 5120 Компетенций, 5120 Содержаний 5120 Полномочных реализаций, 5120 Содержаний 5120 синтез-космических Реализаций**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, физически возжигаясь, разгораемся Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы, мы переходим в зал ИВДИВО на 1миллион 048тысяч 512-ю архетипическую Октавную Метагалактику ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь телесно. Становимся телесно Ипостасным телом, вспыхивая Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, облекаемся формой, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преобразить каждого из нас на стяжание Содержания Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512-ти видов Содержания в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в росте Содержания каждого из нас и в развитии каждого из нас Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание и развёртывание в каждом из нас Содержания пяти видов реализации, от Человеческой до ИВДИВО реализации каждым из нас, и на стяжание Субъектной Содержательности каждого из нас в росте Субъектности каждого из нас от Человека до Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1миллион 048 тысяч 577-ю архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываемся телесно Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Содержание каждого из нас, и развернуть каждому из нас Содержание Изначально Вышестоящего Отца в синтезе видов Содержания каждого. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся им собою.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить записи Содержания каждого из нас. И вот просим Изначально Вышестоящего Отца пережечь все некорректные, устаревшие, неадекватные записи Содержания в Частях, в подготовках, в любых иных накоплениях, выражениях каждого из нас, которые можно сейчас решением Изначально Вышестоящего Отца сжечь, завершить, растворить, чтобы они более не влияли, не проявлялись в жизни в каких-то действиях, поступках, выражениях каждого.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, пережигаем некорректные записи Содержания, и просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за накопления, наработку этих некорректных записей, когда бы это ни было, в любых воплощениях, в любых цивилизациях, в любых видах реализации, когда бы мы их не накопили в любых формах и видах взаимодействия. И просим пережечь.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, пережигая все несоответствующие записи Содержания, которые можно завершить на данный момент решением Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, актуализировать все важные, ценные, полезные записи Содержания, всё полезное Содержание каждого из нас, просим преобразить на новый современный стандарт, условия, выражения Изначально Вышестоящего, применения Содержания каждого из нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь им, преображаем все полезные, важные, ценные записи, всё полезное, важное, ценное Содержание каждого из нас, преображая его на современные, актуальные выражения действием в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Содержание Человеческой реализации в Синтезе 5120-ти Частей 5120-ти выражений видов Человека ракурсом Человека в Архетипических Частях ракурса соответствующих архетипов ИВДИВО Содержательностью 1280-ти видов Человека, как следующий этап и рост развития Человеческой реализации каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание Человеческой реализации синтезом 5120-рицы Частей в видах Частей каждого из нас, проникаемся. И стяжаем Содержание Изначально Вышестоящего Отца Человеческой реализации каждого из нас в синтезе видов Человека, всего 6400 по данной системе и действия в каждом из нас. И стяжаем Содержание Человеческой реализации каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующий вид Содержания в каждую из 5120-ти Частей, и в каждый из 5120-ти видов Человека, и в каждый из 1280 видов Человека. И просим развернуть Содержание каждого вида Человека и каждой Части Архетипической Части каждого из нас, и каждой реальностной части в синтезе каждого.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание Изначально Вышестоящего Отца Человеческой реализации каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь, проникаясь, развёртываемся этим собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Содержания Человеческой реализации, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца Содержание Компетентной реализации в синтезе 5120-ти Содержаний 5120-ти Компетенций каждого из нас. И стяжая, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Содержание Компетентной реализации. В синтезе всех видов Компетенций каждого из нас и синтеза нас. Вмещаем, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца Содержание Полномочной реализации каждого из нас в синтезе 5120 Содержаний 5120 Полномочных реализаций Полномочий каждого. И в явлении содержаний действующих Полномочий каждого и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание полномочной реализации каждым из нас и синтезом нас. Вмещая, развёртываемся собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание синтез-космической реализации в синтезе 5120 Содержаний 5120 синтез-космических Реализаций каждым из нас, просим развернуть, возжечь в каждом из нас содержательность каждым видом из 5120-и синтез-космических Реализаций. И стяжаем, вмещаем, развёртывая собой, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Содержание действующей реализации каждого из нас. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Содержание синтез-космической реализации каждого из нас, проникаемся, разворачиваемся ею собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание ИВДИВО-реализации каждого в синтезе явления должности Должностно Полномочного выражения каждого из нас в ИВДИВО.*

*И стяжаем Содержание ИВДИВО-реализации каждого из нас, вспыхиваем Содержанием Должностно Полномочным выражением каждого из нас, вмещаем, развёртываемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пяти видов Содержания Изначально Вышестоящего Отца 5-рицей реализации каждого из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас 512 видов Содержания ракурсом выражения 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с учётом специфики каждого из 512 явлений.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Содержаний каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 512 Содержаний Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-рицу Содержания каждого из нас в каждом из 10 видов 512-рицы Частей каждого из нас, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас Содержание всё стяжённое в каждом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Содержания видов субъектного роста каждого из нас от Человека, Человека-Посвящённого, стяжаем от Человека до Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Содержание Человека каждым из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем выражение Содержания Человека-Посвящённого.*

*Стяжаем Содержание Человека-Служащего.*

*Стяжаем Содержание Человека-Ипостаси.*

*Стяжаем Содержание Человека-Учителя.*

*Стяжаем Содержание Человека-Владыки.*

*Стяжаем Содержание Человека-Аватара.*

*Стяжаем Содержание Человека-Отца.*

*Стяжаем Содержание Человека-Изначально Вышестоящего Отца,*

*Содержание Посвящённого.*

*Стяжаем Содержание Служащего.*

*Стяжаем Содержание Ипостаси.*

*Стяжаем Содержание Учителя.*

*Стяжаем Содержание Владыки.*

*Стяжаем Содержание Аватара.*

*И стяжаем Содержание Отца каждым из нас и синтезу нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 16-рицу Содержания субъектности субъектного роста развития каждого из нас. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование всего количества выражения видов стяжённого Содержания в каждом из нас, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Содержание Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И мы разворачиваемся Содержанием Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Содержания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся, преображаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое и возожжённое. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас вплоть до физики и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. И мы развёртываемся физически телесно всеми стяжёнными видами Содержания и Содержанием Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, разворачиваемся, вспыхивая, преображаясь физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И преображаясь физически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь*

**2 день 3 часть**

**02:40:39 - 02:57:39**

# **Практика 8. Знакомство с АС Дмитрием Кристиной. Стяжание частей Вечность, Правечность**

*Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Вспыхиваем и возжигаемся Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на один миллион сорок восемь тысяч пятьсот двенадцатую Архетипическую Октавную Метагалактику. Становимся телесно Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей - Вечность Отец-Человек-Землянина, Правечность Отец-Человек-Землянина в каждом из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить каждого из нас на стяжание Частей Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, преображаемся.*

*И здесь же в зале мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дмитрием Кристиной. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Дмитрием Кристиной, проникаясь их Огнём, и синтезируясь с Аватаром Синтеза Дмитрием, стяжаем Синтез Содержание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Проникаемся Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватара Синтеза Дмитрия развернуть Синтез Содержание Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтез-частно, синтез-телесно, синтез-физически. Просим Аватара Синтеза Дмитрия преобразить каждого из нас на стяжание Части Вечность Отец-Человек-Землянина ракурсом явления всех десяти видов Частей от Метагалактической до Высшей Октавы в Синтезе их Синтез Части Вечность Отец-Человек-Землянина в каждом из нас.*

*И просим развернуть соответствующие десять компактов Синтеза Содержаний Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на явление десяти видов Частей Вечность Отец-Человек-Землянина каждому из нас в реализации десяти видов Планов Синтеза, десяти видов Частей Вечность каждого из нас. Проникаемся Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся им собою. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Аватара Синтеза Дмитрия Образ Вечности Отец-Человек-Землянина каждому из нас. Просим развернуть в каждом из нас Образ Вечности Отец-Человек-Землянина и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватерессой Синтеза Кристиной. Стяжаем Синтез Правечности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Аватерессу Синтеза Кристину развернуть в каждом из нас Синтез Правечности Изначально Вышестоящего Отца и развернуть условия предпосылки начала, основы, формирования, развития Вечности в каждом, развитие Правечности стяжанием и формированием в каждом из нас Правечности Отец-Человек-Землянина, как в части. И проникаемся Синтезом Правечности Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь синтез-частно, синтез-телесно вплоть до физического тела синтез-физически каждым из нас Синтезом Правечности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим Аватарессу Синтеза Кристину преобразить каждого из нас Синтезом Правечности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Правечности Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь, просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Кристину развернуть в каждом из нас Образ Части Правечность Отец-Человек-Землянина. Возжигаемся им, преображаемся. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дмитрия Кристины, входим в магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дмитрия Кристины. Вспыхиваем магнитным синтезом, магнитом Аватаров Синетеза, Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Правечности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И входим в такое намагничивание, насинтезирование Огня и Синтеза Аватаров Синтеза Дмитрия Кристины в каждом из нас. Проникаемся и просим Аватаров Синтеза, возжигаясь магнитом, просим Аватаров Дмитрия Кристину направить магнит Аватаров Синтеза на стяжание, формирование, на реализацию, развитие Части Вечность и Части Правечность Отец-Человек-Землянина с разработкой систем, аппаратов, частностей данных Частей в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем магнитом Аватаров Синтеза Дмитрия Кристины, благодаря Аватаров Синтеза, выходим из магнита взаимодействия с ними.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца на один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят седьмую Архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая телесно, возжигаясь, разворачиваемся формой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей - Вечность Отец-Человек-Землянина и Правечность Отец-Человек-Землянина каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждую из двух Частей ракурсом десяти видов Космосов в явлении Синтез-Части Вечность и Синтез-Части Правечность Отец-Человек-Землянина.*

*И вспыхивая двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, возжигаясь, преображаемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Вечность, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Вечности. Стяжаем системы, аппараты, частности. Стяжаем один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть оболочек Вечности каждого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть видов субъядерностей, один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть Огней, один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Части Вечность и просим их развернуть каждый комплект синтеза огня субъядерности соответствующий сфере оболочки Вечности каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и скоординировать соответствующие Системы, Аппараты, Частности соответствующей оболочкой Вечности каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Вечность Отец-Человек-Землянина в явлении Синтез-Части Синтезом десяти видов Вечности от метагалактической части до Вечной Октавы части в каждом из нас. Стяжаем, развёртываясь Вечностью Отец-Человек-Землянина в каждом из нас и синтезе нас.*

*Вспыхиваем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Вечности Отец-Человек-Землянина каждому из нас, возжигаемся.*

*И синтезируемся Вечностью каждого из нас с Вечностью Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть содержаний ракурсом каждой из десяти видов Частей в Вечность каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один миллион срок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхиваем один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шестью содержаниями, возжигаясь соответствующим количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Продолжаем синтезироваться Вечностью каждого с Вечностью Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Вечности Изначально Вышестоящего Отца в Вечность каждого из нас, проникаемся ею. Буквально, вот, синхронизируясь, синтезируя Вечность каждого с Вечностью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, возжигаемся Вечностью Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Частью в каждом из нас. Возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Вечности. Возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Вечности Отец-Человек-Землянина каждым из нас, возжигаемся. Вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Правечность Отец-Человек-Землянина. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Правечности Отец-Человек-Землянина, стяжая Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем Синтез Правечности Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сотворение синтезирования Части Правечность Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть Прасодержаний, стяжаем в Правечность каждого, стяжаем один миллион сорок восемь тысяч пятьсот семьдесят шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И вспыхивая цельным Синтезом Части Правечность Отец-Человек-Землянина, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Правечность Отец-Человек Землянина каждому из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Правечности Отец-Человек-Землянина. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Правечности Отец-Человек-Землянин каждым из нас, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого. И мы возжигаемся, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дмитрия Кристину.*

*Возвращаемся на физику, развёртываемся физически, вспыхиваем в физическом теле каждого из нас двумя Частями Вечности и Правечности Отец-Человек-Землянина. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем и фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**03:02:43-03:30:1**

# **Практика 9. Стяжание пяти Частей Изначально Вышестоящего Отца: Синтическое тело, Прасинтическое тело Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело Содержания, ИВДИВО-тело Прасодержания Отец-человек-землянина и Тело реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Разгораемся физически, возжигаясь, разгораемся физически собою.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО на 1 миллион 048 тысяч 512-ю Октавную архетипическую Метагалактику. Развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16 Октавы Октавного Космоса.*

*Синтезируем. Становимся Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, вспыхивая 96-ю Совершенными Инструментами Ипостаси 26 Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пять Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Просим нас преобразить и ввести в стяжание синтезированием в каждом из нас пяти Частей: Синтического тела, Прасинтического тела, ИВДИВО-тела Содержания, ИВДИВО-тела Прасодержания, Тела реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание пяти Частей ракурсом десяти Космосов в явлении Синтез-Части каждой из пятью стяжаемых Частей каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пять Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить каждого из нас этим.*

*И в этом Огне, здесь же в зале ИВДИВО, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Автарами Синтеза Трисом Климентиной. Переводим. Подходим к Аватарам Синтеза, становимся, разворачиваемся, приветствуем Аватаров Синтеза. Можно наклоном головы или кратким словом приветствия. Слушаем и смотрим, воспринимаем, проживаем, настраиваемся, как Аватары Синтеза нам отвечают. В ответ, да вот, на приветствие словом, жестом, кивком головы. Сонастраиваемся с Аватарами Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Трисом Климентиной.*

*Синтезируясь с Аватаром Синтеза Трисом, стяжаем у Аватара Синтеза Синтез Синтики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Аватара Синтеза Триса преобразить нас на стяжание Части Синтическое тело и обучить, ввести нас вот в процесс, в стяжание, в разработке Синтического тела. Просим развернуть нам навыки, умения, записи, опыт Аватара Синтеза Триса, действия, оперирования Синтикой, как видом материи, в умении, научении Синтического тела накапливать, вырабатывать, оперировать Синтикой как таковой. И вот просим Аватара Синтеза Триса записать опыт, навыки, умения Аватара Синтеза Синтез Синтики Изначально Вышестоящего Отца, чтобы постепенно развиваясь Синтезом Синтики Изначально Вышестоящего Отца, записи опыта Аватара Синтеза, который, которыми нас наделяет Аватар Синтеза, нами бы применились, стали бы нашими и эти навыки, умения, компетенции, опыт уже развернулись как наши личные, но с учётом той форы, которую фиксирует Аватар Синтеза Трис. То есть даже тот опыт, которым делится Аватар Синтеза, нам нужно применить, чтобы он стал нашим. Но это будет происходить гораздо быстрее, когда Аватар Синтеза через наделения опытом передаёт нам определённую квалификацию, способности, навыки, умения, которые, качества, которые выработаны у Аватара Синтеза. Возжигаемся, проникаемся Синтезом Синтики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Проникаемся Синтезом Синтики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся всем, что наделял Аватар Синтеза, в какие процессы, действия он сейчас вводил. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Климентиной, стяжаем у Аватарессы Синтеза Синтез Прасинтического тела Изначально Вышестоящего Отца. Просим Аватарессу Синтеза в нас этот Синтез развернуть, синтезировать, возжечь и преобразить на стяжание, синтезирование в каждом из нас Прасинтического тела. Формирование, оперирование Прасинтикой, как видом праматерии. Проникаемся Синтезом Прасинтического тела Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Разворачиваемся, разгораемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, возжигаемся Синтезом Синтики Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прасинтического тела Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Триса Климентину. Вспыхиваем, разгораемся их Синтезом в каждом из нас.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Боримиром Ликой. Подходим к Аватарам Синтеза, тоже приветствуем Аватаров Синтеза. И вот почувствуйте сейчас разницу взаимодействия с Аватарами Синтеза Боримиром Ликой, то, как идёт смена фиксации огня, настройка на другую специфику действия, где здесь уже вот включатся ИВДИВО-тела. Как отвечают Аватары Синтеза, то есть вот настроиться отдельно на Аватара Синтеза Боримира и Аватарессу Синтеза Лику. Поприветствовали.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Боримиром Ликой. Синтезируясь с их Хум, стяжаем у Аватара Синтеза Боримира Синтез ИВДИВО-Тела Содержания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Боримира 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Содержания Изначально Вышестоящего Отца. Просим их развернуть в каждом из нас и преобразить нас на стяжание Части ИВДИВО-тело Содержания.*

*Просим Аватара Синтеза. Возжигаемся стяжённым Синтезом. Просим Аватара Синтеза Боримира наделить нас и развернуть в нас опыт Аватара Синтеза о работе, действии Части ИВДИВО-тело Содержания, в выработке Частности Содержание, разных видов содержания, разного качества содержания. Содержания ракурсом разных Частей, ракурсом разных компетенций, ракурсом разных тем, задач, целей, вопросов.*

*И вот такую просим развернуть вот буквально такой Образ Содержания ИВДИВО-тело Содержания. Просим его в нас развернуть, синтезировать, сформировать и ввести нас сейчас вот в такой процесс вмещения, первичное усвоение и последующую разработку, вообще, работы с содержанием как таковым. В том числе, в том, чтобы перестроиться на другого качество содержания. Условно говоря, когда вас начинает тянуть, магнитить к другого качества литературе, вот физически даже как это будет проявляться, будет к вам притягиваться другого качества тексты, литература, вплоть до того, что круг общения может расшириться или измениться. Почему? По новому вашему содержанию. Будет попадаться какая-то информация интересная, новая, там следующего уровня, следующего**качества, вплоть до того, что какие мероприятия, какие события, то есть в какой среде вы начинаете общаться, с кем коммуницировать, с кем, чтобы, то есть обмениваться новым качеством содержания, нужно в себе его поразвивать. И на это будет срабатывать магнитность по содержанию следующего порядка, качества и свойства. Буквально даже, что возможно в том, что вы там ежедневно, там даже чем пользуетесь, чем, что приобретаете, будет подтягиваться другого качества по новому содержанию каждого.*

*Вот прям перестроиться на другое содержание вещей, новое содержание внутреннее, в новое содержание в качестве выражения – это, вполне, и внутреннее преображение, да, мы растём этим, развиваемся, но это имеет прямую внешнюю выразимость по качеству содержания того окружения, которое вокруг нас. То есть оно тоже начинает меняться по нашему содержанию. Там, буквально, что хочется посмотреть, послушать, почитать, тоже корректируется, исходя из вот этих качеств содержания. Что мы любим, какие у нас предпочтения. Это вот всё вопросы содержания.*

*И вот просим Аватара Синтеза Боримира Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца, и вот 1 миллион 048 тысячами 576-ю Синтезами Содержания Изначально Вышестоящего Отца развернуть, преобразить содержание каждого из нас и в подготовке к стяжанию Части ИВДИВО-тело Содержания, и в разработке специфик и видов содержания в каждом из нас.*

*И вот просим развернуть в нас то необходимое, чтобы у нас было как количественное, так и качественное развитие содержания лично каждого по видам субъектности, по видам жизни, по видам реализации. И вот проникаемся стяжённым Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца, одномоментно пересинтезируясь или вот пресинтезируясь, когда начинает синтезироваться какое-то новое явление. Преображаемся Синтезами Содержания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Буквально, Синтезами Содержания Изначально Вышестоящего Отца сливаемся, спекаемся с Аватаром Синтеза Боримиром. И, возжигаясь, стяжая, возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Содержания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*Далее в этом огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ликой, стяжаем у Аватарессы Синтеза Лики Синтез ИВДИВО-Тела Прасодержания Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся им собою. Просим Аватарессу Синтеза Лику преобразить каждого из нас на стяжание Части ИВДИВО-тело Прасодержания. И просим Аватарессу Синтеза Лику ввести вот в такой процесс научения, обучения, практикования, вырабатывания содержания в каждом из нас, когда вначале формируется Прасодержание, сначала начинает разрабатываться Часть ИВДИВО-тело Прасодержание и затем начинает формироваться основание или запись, опыт, содержание для развития и явления самой Части ИВДИВО-тело Содержания, чтобы оно было развито, сформировалось и содержания как такового. Вот попросим Аватарессу Синтеза Лику ввести вот в такой процесс обучения данного явления. И стяжаем Синтез Прасодержания Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело…Синтез ИВДИВО-Тела Прасодержания Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Боримира Лики, мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца 16 октавы Октавного Космоса, 16 архетипической Октавы Октавного Космоса.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца на 1 миллион 048 тысяч 577-ю архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Вспыхиваем Инструментами. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас преобразить на стяжание пяти Частей: ИВДИВО-тело Содержания Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело Прасодержания Отец-человек-землянина, Синтическое тело, Прасинтическое тело и Тело реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить синтезирование данные Части в каждом из нас ракурсом десяти видов Частей, десяти Космосов. А в синтезе являющих Синтез-Часть каждой из пятью стяжаемых Частей. И, стяжая пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтическое тело Отец-человек-землянина каждому из нас. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов, 1 миллион 048 тысяч 576 Огней, 1 миллион 048 тысяч 576 Субъядерностей Синтического тела каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем Ядро Синтеза Части. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтик в явлении Синтической материи каждому из нас. Просим записать 1 миллион 048 тысяч 576 Синтик в Синтическое тело каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас Синтическое тело Отец-человек-землянина синтезом десяти видов Космоса. В явлении Синтез-Части Синтическое тело каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтического тела Отец-человек-землянина каждым из нас. Возжигаемся. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтического тела Отец-человек-землянина каждым из нас. Возжигаемся. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Синтического тела каждому из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прасинтическое тело Отец-человек-землянина. Просим развернуть и синтезировать Прасинтическое тело синтезом десяти Космосов в явлении Синтез-Части. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов, 1 миллион 048 тысяч 576 Огней, 1 миллион 048 тысяч 576 Субъядерностей. Возжигаемся. Стяжаем Ядро Синтеза Прасинтического тела. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Прасинтик в явлении Прасинтической материи, её организации Прасинтическим телом Отец-человек-землянина каждого из нас. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим их записать, возжечь, преобразить в Прасинтическом теле каждого из нас. Возжигаясь, преображаясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Прасинтического тела. Вспыхиваем. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Прасинтического тела Отец-человек-землянина. Возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Прасинтического тела Отец-человек-землянина каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в стяжание следующих двух Частей: ИВДИВО-тело Содержания, ИВДИВО-тело Прасодержания. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Содержания Отец-человек-землянина. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Части ракурсом десяти видов Космоса в каждом из нас в явлении Синтез-Части ИВДИВО-тело Содержания Отец-человек-землянина.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов, 1 миллион 048 тысяч 576 Огней, 1 миллион 048 тысяч 576 Субъядерностей в ИВДИВО-тело Содержания каждого из нас. Стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Содержаний и просим их записать, развернуть в ИВДИВО-тело Содержания каждого из нас.*

*Стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Содержания Отец-человек-землянина каждому из нас. И, проникаясь, заполняясь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза ИВДИВО-тело Содержания. Возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Содержания Отец-человек-землянина в каждом из нас. Возжигаемся, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО-тело Прасодержания Отец-человек-землянина. Стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Огней, 1 миллион 048 тысяч 576 Субъядерностей, 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Прасодержания. И просим записать в Часть ИВДИВО-тело Прасодержания стяжённые Огни, Синтез и Субъядерность Части.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части ИВДИВО-тело Прасодержания. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Прасодержаний и просим их развернуть и возжечь в Части. И стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть План Синтеза ИВДИВО-тело Прасодержания каждому из нас. Возжигаясь, стяжаем. Стяжая, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Прасодержания Отец-человек-землянина каждым из нас. Возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённые Части в каждом из нас в синтезе ранее стяжённых Частей.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело стяжаем...Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Тело реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина каждому из нас. Стяжаем Ядро Синтеза, Части, Системы, Аппараты, Частности, Огонь, Синтез, Субъядерность. Вспыхивая, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Тела реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части Тела реальности высшего октавного космоса Отец-человек-землянина каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём в каждом из нас все стяжённые Части, синтезируя в цельности синтеза каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Триса Климентину, Боримира Лику.*

*Развёртываемся физически. Разворачиваем физически все стяжённые Части в каждом из нас. Физически вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:26:08 - 00:47:49**

# **Практика 10. Стяжание 64-х содержаний 64-рицы Внутренней Организации Служащего ИВО: Внутренней Философии Служащего ИВО, Внутренней Парадигмы Служащего ИВО, Внутренней Энциклопедии Служащего ИВО, Внутреннего Учения Служащего ИВО**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1мил 048 тыс. 512 архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, телесно в форме. Становимся и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, развёртывание в каждом из нас 64-рицы Внутренней Организации Служащего Стандартом явления курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезе нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 64-х видов содержания 64-рицы Внутренней Организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Аватаров Синтез Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, вот, мы прям стяжаем, разворачиваемся 64-я Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицей Внутренней Организации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, разворачивая 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Организации каждого из нас, насыщая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении формирования, синтезирования 64-х выражений Внутренней Организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в прямой фиксации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезе нас, возжигаясь, развёртываемся этим собою. Разгораемся, возжигаемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х выражений явления 64-рицы Внутренней Организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И просим Аватарессу Синтеза Фаинь 64 Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас процесс усвоения и реализации 64-рицы Внутреннего в каждом из нас. Возжигаясь, проникаемся Синтезом Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1миллион 048 тысяч 577 архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, и просим синтезировать, сотворить, развернуть в каждом из нас 64 явления Внутреннего в концентрации 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Организации каждого из нас**Служащего. И просим Изначально Вышестоящего Отца* ***развернуть 64 содержания 64-рицы Внутренней Организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в*** *каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца,**внутренний мир Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний**космизм Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю вселенскость Внутренней Философии, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метагалактичность Внутренней Философии, Изначально Вышестоящего Отца Служащего, возжигаемся.*

*Вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннюю октавность Внутренней Философии Служащего*

*Стяжаем внутреннее всеединство Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Служащего.*

*Стяжаем внутреннюю извечность Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метаизвечность Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю октоизвечность Внутренней Философии**Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю всеизвечность Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю суперизвечность Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее высшей метагалактики Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее вечного сверхкосмоса Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Философии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Философии, возжигаемся.*

*И стяжаем Внутреннюю Жизнь Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем стяжённые 16-рицы Внутренней Философии каждого из нас Служащего, вспыхивая, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых 16-рицы Внутреннюю Философию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении стяжённой 16-рицы Внутреннего, от Внутреннего Мира до Внутренней Жизни Внутренней Философии Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе их, являющих цельно Внутреннюю Философию Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая 17-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннюю Парадигму Служащего.***

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутренний Мир Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний космизм Внутренней Парадигмы Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю вселенскость Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метагалактичность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октавность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее всеединство Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю извечность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метаизвечность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннюю октоизвечность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю всеизвечность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю суперизвечность Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю высшую метагалактику Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю вечного сверхкосмоса Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца**Внутренней Парадигмы Служащего, возжигаемся.*

*И стяжаем внутреннюю Жизнь Внутренней Парадигмы Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, разворачиваемся 16-рицей Внутренней Парадигмы Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 16-рицы, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца Внутреннюю Парадигму Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, развёртываемся этим.*

*И далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Внутренней Энциклопедии Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Внутренний Мир Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний космизм Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю вселенскость Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метагалактичность**Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю октавность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее всеединство Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю извечность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метаизвечность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю октоизвечность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю всеизвечность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю суперизвечность Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю высшую метагалактику Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее вечного сверхкосмоса Внутренней Энциклопедии Служащего каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Служащего, возжигаемся.*

*И стяжаем Внутреннюю Жизнь Внутреннюю Энциклопедию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Вспыхиваем.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Внутренней Энциклопедии Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в синтезе стяжённой 16-рицей от Внутреннего Мира до Внутренней Жизни Внутренней Энциклопедии Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннюю Энциклопедию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16 в явлении 16-рицы Внутренней Энциклопедии Служащего и Синтез Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Служащего в синтезе 16 явлений в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Внутренней Организации Внутреннего Учения Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Внутренний Мир Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний космизм Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю вселенскость Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метагалактичность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю октавность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее всеединство Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю извечность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю метаизвечность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю октоизвечность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю всеизвечность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю супризвечность Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю высшую метагалактику Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее вечного сверхкосмоса, Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся.*

*И стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, стяжаем внутреннее Внутреннюю Жизнь Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннее Учение Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезом стяжённой 16-рицы Внутреннего Учения от Внутреннего Мира до Внутренней Жизни Внутреннего Учения Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтезирование Внутреннего Учения Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, развёртываясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов 16-рицы Внутреннего Учения Служащего, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Служащего синтезом 16-рицы каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание содержания в каждой из 64-х явления Внутренней Организации Служащего каждого из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 содержания 64-рицы Внутренней Организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся 64-я содержаниями Внутренней Организации Служащего каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы содержания Служащего. Возжигаемся, вспыхивая, развёртываемся этим собою.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим преобразить в синтезе всего стяжённого каждого из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Октавы, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, развёртываемся физически.*

*Эмонируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики. Эмонируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:50:59 - 01:20:59**

# **Практика 11. Стяжание 10 архетипов 10 Космосов, стяжание 10 Рождений Свыше, Нового Рождения, стяжание тела Служащего с 5120 Частями, стяжание 523776 Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО. Преображение Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Преображение Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание видов Человека архетипической Части ракурсом десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. У нас кто-то там вышел, да? Сейчас тогда возжигаемся. Настраиваемся, одновременно будем входить в стяжание. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128 архетипа ИВДИВО. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128 архетипа ИВДИВО, вспыхивая, возжигаемся Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически телесно собою каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся, вспыхивая Ипостасью 26 Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируюсь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести каждого из нас в стяжание десяти архетипов десяти Космосов в каждом из нас, с расширением, углублением, преображением внутренней организацией каждого из нас синтезом новых десяти архетипов Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов от Метагалактического до Высшего Октавного в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, десять Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь всеми, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжание Синтеза десяти Космосов каждому из нас, стяжаем фиксацию, пойдём от метагалактического:*

*- 102 метагалактического архетипа Октоизвечной Метагалактики Человека Аватара,*

*-72 октавный архетип Суперизвечной Октавы Человека Учителя,*

*-41 Всеединый архетип До-ИВДИВО Всеедины Человека-Служащего,*

*-стяжаем фиксацию 40-й архетипической Извечной Суперизвечины Человека-Служащего,*

*-фиксацию 38-й Октоизвечной Метаизвечины Человека-Служащего,*

*-14-й Ля-ИВДИВО Октоизвечины,*

*-14-й Ля-ИВДИВО Всеизвечины,*

*-14-й Ля-ИВДИВО Суперизвечины,*

*-14-й Ля-ИВДИВО Высшей Метагалактики и*

*-11-й Ми-ИВДИВО Высшей Октавы Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезе нас.*

*И, стяжая, мы вспыхиваем фиксацией десятиь архетипов десяти Космосов десятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и десятью Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, вспыхивая, преображаясь, в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип ИВДИВО. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, развёртывание и синтезирование в каждом из нас десяти новых Космосов десяти архетипов Изначально Вышестоящего Отца, десяти Космосов от Метагалактического до Высшей Октавы Космоса в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в стяжании десяти архетипов, десяти космических архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, стяжая, проникаемся десятью Синтезами десять архетипов в фиксации десяти Космосов в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас, десять Образов Изначально Вышестоящего Отца ракурсом десяти Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Образов Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть 512-рицы Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов каждого из нас. Возжигаемся и вспыхиваем двумя Образами Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов каждого из нас: десять Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и десять Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой Части Образ Изначально Вышестоящего Отца в каждой из десяти 512-рицы Образов каждого из нас. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем десять Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаемся Рождением Свыше десяти архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца десяти Рождений Свыше десятью Космосами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся и преображаемся десятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Раскрываясь, возжигаясь, преображаемся Рождением Свыше.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца десяти Новых Рождений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 523776 ядер Огня всех архетипизаций десяти архетипов десяти Космосов в каждом из нас. Возжигаемся. Стяжаем 523776 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всех архетипизаций, всех архетипов десяти Космосов в каждом из нас. Возжигаемся.*

*Стяжаем 523776 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые ядра Огня и ядра Синтеза десяти архетипов десяти Космосов в синтезе стяжённых архетипизаций в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 523776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаемся этим. Проникаемся ими – стяжёнными Синтезами. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть взаимо аннигиляцию ядер Огня и ядер Синтеза между собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 523776 Синтез-ядер Синтез-огня соответствующего количества архетипизаций десяти Космосов, в десяти архетипах в десяти Космосах каждому из нас. Возжигаемся.*

*Возжигаемся, вспыхиваем, разворачиваемся. И, стяжая, возжигаемся 523766-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Синтез-ядра Синтез-огня в единое Синтез-ядро Синтез-огня Нового Рождения каждого в синтезе десяти архетипов десяти Космосов. И просим развернуть Синтез-ядро Синтез-огня Нового Рождения каждому из нас внутри физического тела каждого из нас и вокруг физического тела каждого из нас. И просим развернуть Синтез-ядро Синтез-огня Нового Рождения вокруг физического тела с развёртыванием Синтез-ядра Синтез-огня границами ИВДИВО-каждого вокруг физического тела каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Синтез-ядра Синтез-огня Нового Рождения синтеза десяти архетипов десяти Космосов каждому из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения каждому из нас. И мы, возжигаясь, преображаемся им собою. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы проникаемся в физическом теле, прямо физическим телом проникаемся Синтез-ядром Синтез-огня Нового Рождения, впитывая, заполняясь каждой клеточкой, каждым атомом, каждой частицей, каждым ядром физического тела Синтез-ядром Синтез-огня Нового Рождения синтеза десяти Космосов каждым из нас, стяжённым количеством Синтеза десяти архетипов десяти Космосов. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся им собою. Вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120-рицей Частей Служащего возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезом 5120 Частей каждому из нас. Возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых Частей и Тела Служащего, мы стяжаем Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, по количеству накоплений, по количеству Компетенций, Полномочий, реализаций, Синтез-реализаций, Синтез-Космических реализаций, ИВДИВО-реализаций каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемого в каждом из нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать, перевести и развернуть все наши подготовки, Компетенции, накопления, реализации синтезом десяти архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая количеством Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* *523776 Космических Сил Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 523776 Космических Магнитов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем 523776 Космических Столпов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И стяжаем 523776 Космических ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2млн.95тыс.104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех стяжённых Космических: Сил, Магнитов, Столпов и ИВДИВО. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 360 архетипических Космических Сил, 360 архетипических Космических Магнитов, 360 архетипических Космических Столпов и 360 архетипических Космических ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, вспыхивая, преображаемся этим. Развёртываемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1440 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в количестве стяжённых архетипических Сил, Магнитов, Столпов и ИВДИВО. И, возжигаясь, преображаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех Сил, в синтезе всех Магнитов, Столпов и ИВДИВО, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Космическую Силу каждого, Синтез-Космический Магнит каждого, Синтез-Космический Столп каждого и Синтез-Космический ИВДИВО каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 4-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, преображаясь, вспыхиваем в каждом из нас. Вот сейчас вот прямо в теле вот это возжигается, вспыхивает. Настраиваемся на такое состояние – возжигания в проживании действия. Разворачиваем, вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом собственной Силой Космической, собственным Космическим Магнитом, собственным Космическим Столпом и собственным ИВДИВО космических реализаций в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать и перевести сорок частных ИВДИВО-зданий каждого из нас по 4 ракурсом каждого архетипа, каждого из десяти видов Космоса. Десяти Космосов. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сорок ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца сорока частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. Возжигаемся.*

*Из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем сорок ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца в сорок частных ИВДИВО-зданий по 4 в каждом архетипе 4-х Космосов* (Владычица Синтеза оговорилась, правильно – 10-ти Космосов)*. И разворачиваем, фиксируем ядро Огня частного ИВДИВО-здания в каждом здании соответственно. Фиксируем в центре Куба Синтеза в каждом из сорока частных ИВДИВО-зданий, разворачиваем сферу Огня вокруг всего здания. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем перевод и переводим сорок частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в вершину соответствующего мира каждого из десяти архетипов каждого из десяти Космосов. И фиксируем частные ИВДИВО-здания каждого из нас в соответствующем отведённом месте в ИВДИВО-полисе в вершине каждого мира каждого из десяти архетипов десяти Космосов каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сорок ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца сорока частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. Из зала Изначально Вышестоящего Отца направляем сорок ядер Синтеза по одному ядру Синтеза в ядро Синтеза каждого из сорока частных ИВДИВО-зданий соответственно. Направляем ядро Синтеза в ядро Синтеза частного ИВДИВО-здания в вершине Столпа, в вершине 64 этажа, в основании пола зала кабинета-мансарды. Стяжаем возжигание ядра Синтеза в каждом из сорока частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И развёртываем Синтез из ядра Синтеза, преображая Куб Синтеза, преображая цельно всё здание каждого из нас на фиксацию и реализацию действием каждого из нас соответствующим миром десяти архетипов десяти Космосов.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем сорок Синтезов Изначально Вышестоящего Отца сорока частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем возжигание сорока частных ИВДИВО-зданий прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение соответствующих сорока сфер-оболочек в ИВДИВО-каждого, фиксирующих соответствующие сорок частных* *ИВДИВО-зданий, ИВДИВО-зданий в фиксации соответствующими оболочками в сфере ИВДИВО-каждого. И стяжаем обновление, преображение, возжигание Синтеза 4-х миров десяти архетипов десяти Космосов в ИВДИВО-каждого фиксацией сорока частных ИВДИВО-зданий на ИВДИВО-каждого каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сорок Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на новое явление выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преображение ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, стяжая, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преображение Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по количеству стяжённых архетипов ИВДИВО – 360 на данный момент. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение и стяжаем Абсолют Изначально Вышестоящего Отца ракурсом десяти стяжённых архетипов десяти Космосов данной практикой. И просим развернуть десять Абсолютов Изначально Вышестоящего Отца десяти стяжённых Космосов, десяти стяжённых архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас стяжённый Абсолютный Огонь Изначально Вышестоящего Отца в преображении Ядра Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца на количество стяжённых архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование каждому из нас видов Человека каждого стяжённого архетипа в явлении Человека соответствующей архетипической Части, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание* *видов Человека архетипической Части ракурсом десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца по количеству стяжённых архетипов – 360 на данный момент, с синтезированием Частей соответствующего вида Человека по количеству Частей в каждом виде Человека, по количеству архетипизаций каждого из десяти видов Космоса с учётом вновь развёрнутого Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в количественно качественной организации архетипизации каждого вида Космоса.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование в каждом из нас 360-ти видов Человека 360-ти видов архетипических Частей ракурсом десяти Космосов по количеству и порядковому номеру стяжённых архетипов каждого из десяти видов Космоса с количественно качественной организацией Частей каждого вида Человека по количеству архетипизаций каждого из десяти Космосов в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 360 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству стяжённых видов Человека в количестве стяжённых архетипов десяти Космосов в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное стяжание по Стандарту Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждого из нас в синтезе всего стяжённого и преобразить вплоть до физики, преображая физическое тело, преображая каждого из нас синтез-физически.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, мы преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываясь всем стяжённым пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, разворачиваясь всем стяжённым, разгораясь им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. Фиксируя физически всё стяжённое, возожжённое, преображаясь физически синтезом стяжённых Космосов и архетипов ИВДИВО. Стяжание, развертывание и преображение физически, развёртываясь видами Человека архетипических Частей десяти Космосов в каждом из нас, преображаясь этим.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО-каждого.*

*И выходим из практики. Аминь*.

**2 день 4 часть**

**01:21:20 - 01:27:43**

# **Практика 12. Стяжание 16-ти Компетенций**

*Возжигаемся всем синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16-й Октавы ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1 миллион 48 тысяч 512-й архетипической Октавной Метагалактики.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 16-ти Компетенций стандартом 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся 16-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 16-ю Синтезами Праполномочного Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 миллион 48 тысяч 577-ю архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 16-ю Компетенциями 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование каждому из нас 16-ти Компетенций. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 вторых Статусов стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов 16-ти вторых Статусов каждым из нас и синтезом нас, проникаемся 16-ю Синтезами 16-ти вторых Статусов стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываемся ими собою, Синтезами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 вторых Статусов каждому из нас, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов по 8192 8193-льона Начал синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В каждом пакете просим Изначально Вышестоящего Отца записать соответствующие насыщенности Начал синтеза Изначально Вышестоящего Отца для каждого из 16-ти вторых Статусов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов по 8192 8193-льонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим возжечь и записать стяжённые насыщенности в каждой из 16 вторых Статусов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и развернуть их в каждом из нас синтезфизически.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжёнными 16-ю вторыми Статусами стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развернуть в каждом из нас соответствующий пакет Начал синтеза в 8193-льонной насыщенности каждым вторым Статусом. И возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Компетенции вторые Статусы каждого из нас в центровке фиксации Компетенций. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 16-ю вторыми Статусами в каждом из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физичеки. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь физически, фиксируем физически в центре фиксации Компетенций стяжённые 16 Компетенций стандартом 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:30:43 - 01:49:28**

# **Практика 13. Стяжание Человек-Землян в 11-ой Архетипической Октаве Ми-ИВДИВО Октаве Изначально Вышестоящего Отца итогом развития 3-х видов тел Ипостасных, Трансвизорных, и Синтезтел. Стяжание 3-х видов тел 16-ой Октавы**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО 16-й Архетипической Октавы, Октавного Космоса ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО на 1миллион 048 тысяч 512-ую Архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на* *стяжания Человек-Землян в 11-ой Архетипической Октаве Ми-ИВДИВО Октаве Изначально Вышестоящего Отца итогом развития 3-х видов тел Ипостасных, Трансвизорных, и Синтезтел в соответствующих Синтезном, Высшем Метагалактическом и Тонком Мире Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца 11-го Октавного Космоса, 11-го Архетипа Октавного Космоса с фиксацией Физического Мира на каждом из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 3-х видов тел 16-ой Октавы, ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией Энергии Физического Мира на каждом из нас физически телесно. И возжигаясь восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и восьмью Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Все, кто стяжал тела в 11Октаве, переходит в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Кто не стяжал, если такие есть в команде у нас, то соответственно, те остаются в зале с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ИВДИВО Октавы.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца 11-й Архетипической Октавы Октавного Космоса. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы на 1миллион 048 тысяч 577-ую Архетипическую Октавную Метагалактику. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Ипостасью 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, мы просим нас преобразить на стяжание Человек-Землян по итогу развития 3-ёх видов тел каждого из нас Ипостасно ракурсом Синтезного Мира, Трансвизорных тел ракурсом Высшего Метагалактического Мира, Синтезтел ракурсом Тонкого Мира 11-ой Октавы Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией Физического Мира, Энергией Физического Мира на каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы возжигаемся, четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас преображаемся, развёртываясь ими. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, портал открывается с работой Ипостасными Телами, и мы из зала Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся, направляя Синтез, и физичность каждого из нас 262.144-м Ипостасным Телам Синтезного Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем и просим зафиксировать на каждом из нас концентрацию Огня, выработанную Ипостасными телами, действием в Синтезном Мире Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Огнём Синтезного Мира Ми-ИВДИВО Октавы, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному телу, и каждым из нас 1миллион 048 тысяч 576 капель Абсолютного Огня. И возжигаемся, вспыхивая, преображаемся Абсолютным Огнём Изначально Вышестоящего Отца в стяжённых каплях Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываемся.*

*Мы благодарим Ипостасные тела за взаимодействие с нами в течение месяца. Отсекаемся от Ипостасных тел, они осекаются от нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждым Ипостасным телом, и собою, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем выражение 262.144-х Человек-Землян в явлении Ипостасных тел каждого из нас с заселением их на соответствующем Архетипе Синтезного Мира, с соответствующей архетипизацией Синтезного Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вспыхивая, преображаясь каждым выражением Ипостасного тела и собою, преображаясь этим. И мы завершаем взаимодействие с Ипостасными Телами. Портал закрывается.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение Трансвизорных тел в явлении Человек-Землян. В их обитании жизни в соответствующих архетипизациях Высшего Метагалактического Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Портал открывается, и мы, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с 262.144-мя Трансвизорными телами Высшего Метагалактического Мира Ми-ИВДИВО Октавы. Направляем каждому Трансвизорному телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас. И стяжаем, и вмещаем 262. 144-х ричную концентрацию Духа, выработанную Трансвизорными телами в Высшем Метагалактическом Мире Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца 11-й Архетипической Октавы Октавного Космоса. Возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление каждым Трансвизорным телом Человек-Землянина. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для каждого Трансвизорного тела, и каждым из нас вспыхивая, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 капель Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, каждому Трансвизорному телу, каждым из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и каждым Трансвизорным телом, синтезированным в Человек-Землянина в соответствующей архетипизацией Высшего Метагалактического Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаясь этим, мы отсекаемся от Трансвизорных тел, они отсекаются от нас.*

*Мы благодарим Трансвизорные тела за взаимодействие, и работу с нами в течение месяца. Портал закрывается.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца взаимодействие и стяжание Человек-Землян 262.144-м нашим Синтезтелам, действующим в Тонком Мире Ми-ИВДИВО Метагалактики. Портал открывается в Тонкий Мир. Мы синтезируемся с 262.144-мя Синтезтелами Тонкого Мира Ми-ИВДИВО Метагалактики. Направляем Синтез каждому телу, направляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, направляем, эманируем физичность каждого в росте, развитии каждого Синтезтела, физичностью каждого из нас. Взамен мы стяжаем, и вмещаем 262.144-х ричную концентрацию Света выработанную Синтезтелами в течение месяца Синтез Тонким Миром Ми-ИВДИВО Метагалактики, Ми-ИВДИВО Октавы 11-й Архетипической Октавы Октавного Космоса, вспыхиваем концентрацией Света Тонкого Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся каждым Синтезтелом, и каждым из нас с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление и выражение каждым Синтезтелом Человек-Землянина соответствующей архетипизации Тонкого Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1миллион 048 тысяч 576 капель Огня Изначально Вышестоящего Отца, Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Синтезтелу и каждым из нас, вспыхивая, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждым из 262.144-х Синтезтел, транслированных и переведённых в Человек-Землян. И каждым из нас стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжая, возжигаясь вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаемся.*

*И мы благодарим каждое из 262.144-х Синтезтел, каждого из нас уже в явлении Человек-Землян. Благодарим за взаимодействие каждым из нас в течение месяца, отсекаемся от них, они отсекаются от нас, портал закрывается.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262. 144-х ричную концентрацию Энергии физического Мира Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, развертываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца 11 архетипической Октавы Октавного Космоса.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы 16-ой архетипической Октавы и из зала Изначально Вышестоящего Отца Ми- ИВДИВО Октавы, мы переходим в зал все вместе, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы, разворачиваемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание трёх видов тел ракурсом трёх Миров. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Ипостасных тела, ракурсом Синтезного Мира. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 262.144-х Ипостасных тел каждым из нас и синтезу нас. Вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144-х частных ИВДИВО здания по одному для каждого Ипостасного тела соответственно. Стяжаем 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и развитие каждого Ипостасного тела в соответствующем медицинском боксе, в своём частном ИВДИВО здании, в соответствующей архетипизации Синтезного Мира.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Трансвизорных тела ракурсом 262.144-х архетипизаций Высшего Метагалактического Мира ИВДИВО Октавы.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 частных ИВДИВО здания 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вспыхивая, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание и формирование, синтезирование Трансвизорных тел, в соответствующих медицинских боксах в своих частных ИВДИВО-зданий Высшим Метагалактическим Миром, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию разработки Огня, накопление концентрации Огня Синтезного Мира Ипостасными телами, Духа ракурсом Высшего Метагалактического Мира Трансвизорными телами.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтезтела ракурсом Тонкого Мира с выработкой Света, концентрацией Тонкого Мира. И стяжаем, у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 частных ИВДИВО-зданий, 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий. Просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование Синтезтел каждого из нас в соответствующих медицинских боксах своего частного ИВДИВО-здания, каждым Синтезтелом на соответствующей архетипизации Тонкого Мира.*

*И стяжаем, у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая фиксацией, разработкой концентрации Света Тонким Миром ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать на каждого из нас Энергию Физического Мира ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в Синтезе всё во всём, в Синтезе всех стяжённых фиксаций Огня, Духа, Света, Энергии ракурсом четырёх Миров ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезом нас, в прямой фиксисации Физического Мира Энергии Физического Мира ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически, и разворачиваем физически всю концентрацию Энергии, Света, Духа, Огня стяжённых архетипических Октав Изначально Вышестоящего Отца физически телесно. И возжигаясь, развёртываясь этим физически телесно, преображаясь. Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:54:46-02:08:21**

# **Практика 14. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1.048.512-ю архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас итоговой практикой 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим нас преобразить на стяжания двух полномочий Стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, на стяжание Солнечного полномочия Служащий ИВДИВО и Солнечного Ипостась ИВДИВО каждому из нас. И вспыхивая, возжигаемся двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Изначально вышестоящего Отца, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас два Полномочия Стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, вспыхивая двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца второе Солнечное полномочие Служащий ИВДИВО, вспыхиваем им собою. Стяжаем Солнечное полномочие Ипостась ИВДИВО, вспыхиваем им собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас Итоговой практикой 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 в 8193-льёонов Огней Изначально Вышестоящего Отца 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем 8192 в 8193-льёонах ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 в 8193-льёонов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим его записать во все раннее стяжённые Огни, ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов и 96 Инструментов Ипостаси 26-го Синтеза, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Ипостаси 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 262.144 Гена развитием Человека Стандарта 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим развернуть стяжённую 262.144-рицу в акценте 10-ти космосов от Высшего Октавного космоса в концентрации архетипизаций Высшего Октавного космоса в синтезе нижестоящих космосов, вплоть до Метагалактического. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 262.144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся 262.144-рицей Генов в каждом из нас и синтезе нас, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов, 256 Компетенций, возжигаемся, 1024 Синтеза, 1024 Полномочия ИВДИВО, возжигаемся. Стяжаем 4096 Синтезов и 4096 Синтезкосмических Реализаций ИВДИВО, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим синтезировать стяжённые количественно качественные выражения Компетенций, Полномочий и Реализаций согласно Стандарту Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, возжигаемся, преображаемся 5120-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120-рицей Компетенций, 5120-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120-рицей Полномочий, 5120-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5120-рицей Реализаций Стандартов 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем прямой 26 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас 26 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в синтезе всё во всём каждого из нас 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез книги 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть каждому из нас Синтез книги 26-го Синтеза, возжигаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал книг Синтеза библиотеки Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы направляем Синтез Книги 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, и просим направить каждому из нас Книгу 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхивая ответным Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, Книга зависает пред каждым в воздухе на уровне вытянутой руки, на высоте уровня груди, и берём Книгу 26-го Синтеза в руки. И с книгой 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим на мансардный этаж, в зал-кабинет самого высокого частного здания, подходим к письменному столу, кладём книгу 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол, берём книгу 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки. С книгой 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возвращаясь, переходим в зал книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, сдаём книгу 25-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, переподготовку каждого из нас 25-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течении месяца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить, принять нас на обучение, стяжаем подготовку, переподготовку 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в течении месяца, синтезом дневных и ночных подготовок. И вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим, мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю архетипическую Октавную Метагалактику ИВДИВО Октавы, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Ядер Синтеза 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 10-ти Жизней каждого из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 ядрышка Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из 160-ти Ядер 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать по 16 ядер в десять синтез-ядер, и просим синтезировать в 10-ти ядерный процессор явления 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующий 10-ти ядерный процессор 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 10-ти ядер Синтеза, синтезирующих по 16 ядер 26-го Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками вокруг каждого ядра 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, стяжаем Синтез ядро 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигание, фиксацию, Синтез ядра 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 160-ти ядер Синтеза с 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из 160-ти ядер Синтеза каждого из нас. Стяжаем фиксацию возжигания в ядре Синтеза ИВДИВО каждого, и возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, в синтезе всего во всём, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 26-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. Фиксируем ядро 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночник, фиксируя одновременно фиксацию 10-ти ядерного процессора в головном мозге. Возжигаем ядро Синтеза, Синтез ядро 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ядре Синтеза ИВДИВО каждого. Вспыхивая, возжигаемся физически 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Тамара Вороьева, Наталья Григорьева, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Лидия Ларионова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Надежда Подногина, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Лариса Тупикина, Татьяна Микрюкова, Валентина Шурыгина, Полина Широбокова, Татьяна Булашева Татьяна Ларина, Вера Месилова, Мария Шухман